
ATA     DE     REUNIÃO ORDINÁRIA

CISP ALAGOINHAS

Dia: 26 de setembro de 2016

Local: 4º Batalhão da Polícia Militar 

I. LEITURA DA ATA REFERENTE À REUNIÃO ANTERIOR:

Dra. Paola realizou a leitura da ata referente à reunião ordinária do CISP, ocorrida, em 29/08/2016, sendo,

em seguida, aprovada à unanimidade.

II. CONSEG:

Dra. Paola lembrou que a audiência pública para implantação do CONSEG está agendada para o dia

10/10/2016 (segunda- feira), a partir das 14:00 horas, no Salão do Júri do Fórum local, conforme definido

na reunião anterior. Assim, apresentou nota relacionada à divulgação do evento, a qual, após lida, foi

aprovada  à  unanimidade  pelos  demais  integrantes  do  CISP presentes.  Ficou  acertado  que  todos  os

integrantes  deverão envidar  os  esforços necessários,  no sentido de dar ampla divulgação através  dos

meios de comunicação, inclusive, das redes sociais. Enfatizou a importância da divulgação do evento para

viabilizar a participação da população. Por fim, comprometeu-se a disponibilizar a nota através de e-

mail a ser enviado a todos os integrantes do CISP, no prazo máximo de 24 (vinte e quatro) horas.

III. VIDEOMONITORAMENTO - VISITA AO CICOM:

Dra. Paola explicou que o objetivo principal desta reunião é a visita ao CICOM – Centro Integrado de

Comunicação de Alagoinhas/BA –, razão pela qual foi escolhido o 4º Batalhão da Polícia Militar para

sediá-la.  O  objetivo,  conforme  discutido  no  último  encontro,  é  permitir  que  os  integrantes  do  CISP

conheçam  in locu  a estrutura atual do CICOM e que as dúvidas relacionadas à implantação futura do

sistema de videomonitoramento possam ser sanadas, conforme projeto apresentado na reunião anterior, o

qual será oportunamente apresentado ao CONSEG, tão logo implementado. Na oportunidade, conforme já

havia  sido  acertado,  o  Ten  Cel  Jarbas  entregou a  Drª  Paola  projeto  elaborado  com base  nos  dados

estatísticos levantados junto ao SGE – Sistema de Gerenciamento Estatístico – da Secretaria de Segurança

Pública  do  Estado  da  Bahia,  no  qual  contempla  as  áreas  de  maior  incidência  de  crimes  contra  o

patrimônio no Município de Alagoinhas. Tal projeto servirá de parâmetro para a escolha das áreas que

serão inicialmente contempladas com o sistema de videomonitoramento. Drª Paola recebeu o projeto e
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informou que,  por cautela,  providenciará contato com o Delegado de Polícia titular  da  Delegacia de

Repressão a Furtos e Roubos, para que tome conhecimento e dê a sua opinião, a fim de reforçar a escolha

das áreas. Em seguida, todos foram convidados a dirigir-se às dependências onde funciona o CICOM. O

Ten Cel Jarbas apresentou o Cap Mendes, responsável pelo CICOM de Alagoinhas/BA. O Cap Mendes

deu as boas vindas a todos e apresentou um breve resumo de como funciona o CICOM: explicou que,

inicialmente, as ligações oriundas dos números 190 (Polícia Militar), 193 (Corpo de Bombeiros) e 197

(Polícia Civil)  são atendidas por  pessoas que trabalham nos postos de telefonia  de terceirizada (call

center). Em seguida, os atendentes direcionam a chamada para o “teledespacho”, de onde profissionais da

Polícia Militar, Corpo de Bombeiros e Guarda Municipal fazem o encaminhamento das chamadas para as

unidades, de acordo com o perfil de cada ocorrência. Com relação ao sistema de videomonitoramento

atual, ele mostrou que existem três monitores, sendo dois deles ligados a duas câmeras de segurança que

monitoram pontos  distintos  de  Alagoinhas  (uma  na  “Praça  da  Schin”,  próximo  ao  Estádio  Antonio

Carneiro, e outra no comércio) e o terceiro monitor mostrando a localização, em tempo real, de cada

viatura em ronda pela  cidade (sistema de GPS).  Relatou que,  em média,  em um final  de semana,  o

CICOM atende  cerca  de  1.500 a  2.000 ocorrências,  ressaltando-se  que  o  CICOM atende  não  só  as

demandas  da  cidade  de  Alagoinhas,  como também de  diversas  cidades  circunvizinhas.  O Sr.  Marco

Antonio, da  Global Conect,  pediu a palavra e explicou que o sistema de videomonitoramento atual é

obsoleto e não atende às necessidades da nossa realidade, o que contou com a concordância de todos os

presentes. Assim, o objetivo do projeto de videomonitoramento que vem sendo discutido nas reuniões do

CISP  é  justamente  ampliar,  modernizar  e  tornar  o  sistema  viável,  mesmo  diante  das  dificuldades

enfrentadas pelos órgãos diretamente ligados à área de segurança pública, como, por exemplo, número

reduzido de pessoal. Alguns questionamentos foram levantados, sendo que as dúvidas foram sanadas. Drª

Paola  mencionou  que  o  CISP  servirá  como  articulador  e  intermediador  do  projeto  de  sistema  de

videomonitoramento,  o  qual  será  oportunamente  apresentado  ao  CONSEG,  que,  por  sua  vez,  caso

concorde,  apresentará  ao  Juiz  responsável  para  que  seja  pleiteada  a  liberação  de  verba  oriunda  de

transações  penais.  Tal  verba,  caso  concedida,  será  aplicada  no  custeio  do  projeto  inicial  de

videomonitoramento. Finalmente, agradeceu a presença de todos e novamente ressaltou a importância de

ampla divulgação da audiência pública marcada para o dia 10/10/2016.

PRÓXIMA REUNIÃO: 31 DE OUTUBRO DE 2016, ÀS 14 HORAS, NA SEDE DO MINISTÉRIO

PÚBLICO DE ALAGOINHAS- BA.

Lista de participantes anexa.
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